

# **Curso Propedéutico para el Aprendizaje Autogestivo en un Ambiente Virtual**

**2018-2**

**Grupo:**

**PROPE\_2018\_2\_CEIT\_003**

**Nombre del Proyecto:**

**Bitácora de investigación / Diario de campo**

**Nombre del Investigador:**

**Antonio de Jesús Villafranco Ramírez**

**Mayo del 2018**

**Lugar de Proyecto:**

Nevada Hispanic Services (Servicios Hispanos de Nevada).

Dirección: 1711 N Roop St, Carson City, NV. USA 89706

Edgar Anaya – Director Ejecutivo.

Fernanda Gómez – Coordinadora de Voluntarios.

De acuerdo a la misión de la comunidad:

Su Misión:

“ULC se ha comprometido a ayudar a nuestra comunidad a tener éxito mediante la educación, la conexión y la asistencia a la comunidad hispana en el norte de Nevada”

Estados de la Comunidad Latina (en lo sucesivo, “ULC”) es la conexión comunidad hispana de Carson City. Una organización que conecta varios sectores de la comunidad, entre ellos, las familias, las empresas, los medios de comunicación, la policía, las escuelas, organizaciones religiosas, proveedores de salud, agencias de servicios sociales, y nuestro gobierno local. Trabajando en equipo con estas organizaciones, los socios de cada uno traigan una pieza del rompecabezas junto para obtener una comprensión más completa de los desafíos de la comunidad. Juntos, los socios organizan y desarrollan estrategias para coordinar soluciones. El resultado es un amplio enfoque integral de la comunidad para garantizar la seguridad, la salud y el crecimiento de nuestra comunidad.

- <http://www.carsonulc.org/our-mission-statement>

**Actividades o tareas a realizar:**

Visualizar las necesidades tecnológicas para dar apoyo, opiniones y puntos de vista para cubrir estas problemáticas.

**Las actividades no realizadas:**

No pude reunirme con la Sra. Yaraseth Anaya Lugo - ULC Program Coordinator (coordinadora de programas) para tratar puntos de vista de acuerdo a necesidades tecnológicas que requiera la institución.

**Registros de Resultados:**

La Sra. Fernanda G. quien en conjunto a de la Sra. Yaraseth A. Valoraran esta necesidad para poder dar seguimiento a este requerimiento.

Sin embargo, tiene que pasar por un proceso de revisión, tanto evaluativo y de los costos que este podría generar.

**Observaciones o Hallazgos.**

De acuerdo a lo previsto en el día, platicando las necesidades que se requieren solucionar en cuanto tecnológicamente. Los servicios que presta esta organización.

Veo que carecen de un programa o una aplicación para los usuarios, trabajadores y voluntarios de solicitudes, o tramites que tengan conexión directa a las oficinas de los países donde se requieran estas solicitudes o tramites.

También tener una base de datos donde se pueda tener contacto directo de las oficinas de internacionales (secretarías de relaciones exteriores) de cada país.

## **Impacto de la Experiencia:**

Mi experiencia que tuve al estar en esta oficina fue muy grata, ya que ayudan sin fines de lucro a cientos de personas de origen hispano, desde apoyo con información hasta información legal de migración.

Pero es una organización que no recibe dinero directamente del gobierno norte americano, si no se mantiene de donaciones, aun así, siguen apoyando a la gente que requiera ayuda.

Sus equipos de cómputo son complejos, cuentan con los servicios de tecnología.

El Desarrollo de Software tiene poca participación, pero Implementando programas, o Aplicaciones para celulares, podrían tener resultados positivos, poniendo un ejemplo de una aplicación móvil:

La familia González tuvieron a su primer hijo en el año 2017 en Estados Unidos, ellos tienen un estatus de residencia en el país legal, y por lo tanto su hijo tiene automáticamente la nacionalidad Norte Americana, ellos son originarios del estado de Michoacán, y quisieran que su hijo tuviera la nacionalidad mexicana también (doble nacionalidad).

Con un programa o una aplicación podrían hacer directamente este trámite de doble nacionalidad obviamente pagando y cumpliendo con los requisitos que requiere el país y no viajar a México para hacer ese trámite que suele ser enredoso y tedioso, y así evitar burocracia.